



El Aeropuerto de Menorca implanta el sistema de ‘aeropuerto silencioso’

- Se eliminarán los mensajes emitidos por megafonía general, evitando la acumulación de locuciones innecesarias
- Los mensajes de megafonía local, en las zonas próximas a la puerta de embarque, continuarán emitiéndose

26 de febrero de 2016

El Aeropuerto de Menorca ha modificado desde hoy el sistema de información al público mediante la reducción de los mensajes emitidos por megafonía, conformándose como ‘aeropuerto silencioso’. De este modo, se contribuye a hacer más agradable la estancia en las instalaciones, tanto de los viajeros y acompañantes, como de los empleados del Aeropuerto.

Esta medida se basa principalmente en la eliminación de los mensajes de embarque y última llamada de la megafonía automática, que se escuchaban en la planta de facturación y la de embarque, y que a partir de ahora sólo se difundirán a través de la megafonía local en las zonas próximas a las puertas de embarque. El resto de mensajes seguirán emitiéndose sin cambios.

Asimismo, se informará a través de la megafonía general de la implantación del ‘aeropuerto silencioso’, recomendando a los pasajeros que consulten la información mostrada en los monitores.